

24Jam

Polsek Pondok Aren Kawal Penutupan Harlah NU Ke-102, Pastikan Keamanan Kondusif

Suhendi - TANGSEL.24JAM.CO.ID

Feb 17, 2025 - 10:39



TANGSEL – Unit Intelkam Polsek Pondok Aren yang dipimpin oleh Kapolsek Pondok Aren KOMPOL Muhibbur RA, S.H, M.H, bersama Kanit IK AKP Deni

Nova Hermawan, S.H, melakukan monitoring dan pengamanan kegiatan Penutupan Hari Lahir (Harlah) Nahdlatul Ulama (NU) Ke-102. Acara ini berlangsung pada Minggu (16/2/2025). bertempat di Halaman Kantor Kecamatan Pondok Aren, Jalan Graha Raya Bintaro, Kelurahan Perigi Baru, Kecamatan Pondok Aren, Tangerang Selatan.

Kegiatan ini dihadiri oleh sejumlah tokoh penting, di antaranya Ketua PCNU Kota Tangerang Selatan KH. Abdullah Mas'ud, Ketua PC JQH NU Kota Tangerang Selatan KH. Amirul Yaqin, SQ, serta pejabat daerah dan unsur keamanan. Kapolres Tangerang Selatan AKBP Victor Daniel Henry Inkirawang, S.H., S.I.K., M.Si, yang diwakili oleh Kasat Samapta Polres Tangsel AKP Agus Riyanto, S.H, turut hadir mendukung jalannya acara. Selain itu, hadir pula Camat Pondok Aren H. Hendra, S.H., M.Si, serta Danramil 07 Pondok Aren Mayor Arm Sidik Abriyanta.

Acara penutupan Harlah NU Ke-102 ini berlangsung meriah dengan susunan acara yang meliputi sambutan dari tokoh-tokoh NU, penampilan hadroh, pembagian hadiah lomba, serta prosesi penutupan resmi. Sekitar 200 peserta turut hadir dalam kegiatan ini, yang diselenggarakan oleh Pengurus Cabang Nahdlatul Ulama (PCNU) Kota Tangerang Selatan. Demi memastikan keamanan, sebanyak 22 personel gabungan dari Polsek Pondok Aren, Polres Tangerang Selatan, Satpol PP, dan Banser NU dikerahkan dalam pengamanan acara.

Kapolsek Pondok Aren KOMPOL Muhibbur RA, S.H, M.H, memastikan bahwa selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman dan kondusif. Rangkaian Harlah NU Ke-102 yang telah berlangsung sejak Sabtu (15/2/2025) hingga Minggu (16/2/2025) mendapat pengawalan penuh dari pihak kepolisian, demi menjamin kenyamanan seluruh peserta. Dengan berakhirnya acara ini, Polsek Pondok Aren menegaskan komitmennya dalam menjaga keamanan setiap kegiatan masyarakat, terutama yang bersifat keagamaan dan melibatkan banyak orang. (Hendi)